

Perché sur une colline en plein cœur du Luberon, Coquillade Village **5* Relais & Châteaux** est un village de luxe offrant une expérience chic et inattendue. 63 chambres et suites de charme, **3 restaurants pour 3 ambiances différentes, 3 piscines, un centre de location et de réparation de vélos, le BMC Cycling Center, un vignoble Aureto de 36 ha...** Tout est là pour vous faire vivre un séjour magique.

Le Spa & Wellness Center Coquillade de 1500 m² est une parenthèse d'exception. Le Paradis rêvé de celles et ceux qui souhaitent se ressourcer pleinement, une halte hors du temps pour retrouver énergie et équilibre. Avec ses espaces généreux et ouverts sur la richesse et la beauté de la nature environnante, le SPA & Wellness Center est une invitation au lâcher prise et à la déconnexion totale.

En 2018, le SPA a remporté les prix suivants aux World Luxury Spa Awards :

- Meilleur Day Spa de Luxe d'Europe de l'Ouest
- Meilleur Spa de Luxe d'Europe pour les Cures

Dès votre arrivée, des experts wellness sont à l'écoute pour apprécier vos besoins et sélectionner avec chacun les soins les plus adaptés. Un objectif : la prévention santé ! Une spécialité : les séjours thématiques de 3 à 5 jours : évasion anti-stress, vitalité, jeune maman, beauté et perfection, detox, fitness & minceur, **séjours vélos spécialisés Triathlon**, spa détente...

Nos séjours préférés... à la découverte du bien-être.

La cure ayurvédique de printemps, "Bien-Être à l'indienne", du 7 au 12 avril prochains. Pour débarrasser le corps et l'esprit des toxines accumulées, favoriser la régénération des cellules, calmer l'esprit et révéler la joie, augmenter la vitalité pour aller vers plus de lumière...

Les retraites Yoga, au printemps et en automne. 12 h de cours de yoga et l'accès illimité au Spa pour récupérer l'énergie positive, tonifier votre silhouette, améliorer vos postures et relaxer votre esprit...

*Perched on a hill in the heart of the Luberon, Coquillade Village **5* Relais & Châteaux** is a luxury village offering a chic and unexpected experience. 63 charming rooms and suites, **3 restaurants for 3 different atmospheres, 3 swimming pools, a bicycle rental and repair center, the BMC Cycling Center, a 36 ha Aureto vineyard...** Everything is there to make you live a magical stay.*

The 1,500sq.m. Coquillade Spa&Wellness Center is an exceptional parenthesis. A paradise for those who wish to recharge their batteries fully, a stop over time to find energy and balance. With its generous spaces open to the richness and beauty of the surrounding nature, the Spa&Wellness Center is an invitation to let go and the total disconnection.

In 2018, the SPA won the following awards at the World Luxury Spa Awards:

- Best Luxury Day Spa in Western Europe
- Best Luxury Spa in Europe for Cures.

As soon as you arrive, wellness experts are ready to listen to your needs and select the most appropriate treatments. One goal: health prevention! A specialty: thematic stays of 3 to 5 days: anti-stress escape, vitality, young mother, beauty and perfection, detox, fitness & slimming, bike stays specialized in Triathlon, relaxing spa...

Our favorite holidays... to discover well-being.

The ayurvedic spring cure, "Indian well-being" from April 7th to 12th. To rid the body and spirit of accumulated toxins, help the regeneration of cells, calm the mind and find joy, increase vitality to go towards light...

Spring and autumn Yoga retreats. 12 hours of yoga classes and unlimited access to the Spa to recover positive energy, tone up your figure, improve your postures and relax your mind...



Coquillade Village ★★★★★

SPA & Wellness Center
Le Perrotet - 84400 Gargas
Tél. 04 90 74 71 70
spa@coquillade.fr - www.coquillade.fr